



Der Bürgermeister von Birgitz INFO 2020

22.04.2020

www.birgitz.tirol.gv.at

AMTLICHE MITTEILUNG An jeden Haushalt und Betrieb von 6092 Birgitz - zugestellt durch post.at



Die **Gemeinde Birgitz** gibt die traurige
Nachricht vom Ableben des Herrn



Friedrich Schweighofer

„Budl Friedl“

Träger des Goldenen Ehrenzeichens der Gemeinde Birgitz
Gemeinderat der Gemeinde Birgitz von 1974 – 1992
Ehrenobmann und Ehrenstabführer der Musikkapelle Birgitz
langj. Funktionär, Obmann und Stabführer
der Musikkapelle Birgitz
langj. Ausschussmitglied der Agrargemeinschaft Birgitz

Als Gemeinderat diente er seiner Heimatgemeinde. Legendär war seine offene, ehrliche Art und seine pointierten Sprüche. Mit Friedl verliert die Gemeinde Birgitz ein echtes Urgestein, ein Original, jemanden, der sein Herz auf der Zunge getragen hat. Sein Motto war „Leben und Leben lassen“.

Friedl war mit Leib und Seele Tiroler und stolzer Birgitzer. Sein Einsatz und Bemühen um die Musikkapelle war einzigartig und machte ihn bekannt und beliebt in der ganzen Region.

Die Gemeinde wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren und nie vergessen, was Friedl für Birgitz geleistet hat.

Unsere ganze Anteilnahme gilt seiner Frau Annemarie
sowie seinen Söhnen Martin und Wolfgang mit Familien.

Für die Gemeinde Birgitz
Bürgermeister Ing. Markus Haid

Für die Musikkapelle Birgitz
Obmann Michael Haid
Kapellmeister Thomas Rampl

Für die Agrargemeinschaft Birgitz
Obmann Ing. Andreas Kirchmair

Birgitz, April 2020

Zum letzten Geleit!

Die Gemeinde Birgitz trauert um Herrn Friedrich Schweighofer - Budl Friedl und hat die traurige Pflicht bekanntzugeben, dass Friedl am 15.4.2020 nach kurzer schwerer Krankheit, leider von uns gegangen ist. Als Gemeinderat von 1974 – 1992 diente er seiner Heimatgemeinde mit vollem Einsatz, legendär sind seine offene, ehrliche Art und seine pointierten Sprüche. Für seinen ehrenamtlichen Einsatz, wurde ihm vom Gemeinderat das goldene Ehrenzeichen der Gemeinde Birgitz verliehen.

Friedl war mit Leib und Seele Tiroler und stolzer Birgitzer, sein Einsatz und Bemühen um die Musikkapelle Birgitz waren einzigartig und machten ihn weit um bekannt und beliebt in der ganzen Region. Als Obmann der Musikkapelle pflegte er Brauchtum und Tradition, immer mit Respekt und Würde.

Besonders wichtig waren ihm seine Familie, seine Heimat, Geselligkeit und die Natur, welche er als Landwirt achtete und pflegte.

Mit ihm verliert die Gemeinde Birgitz ein echtes Urgestein, ein Original, der sein Herz auf der Zunge getragen hat, der aber auch immer unter dem Motto „leben und leben lassen“ gewirkt hat.

Die Gemeinde Birgitz wird ihm stets ein ehrendes Andenken bereiten und nicht vergessen, was Friedl für Birgitz geleistet hat.

Unsere ganze Anteilnahme gilt seiner Frau Annemarie und seinen Söhnen Martin und Wolfgang mit Familien.

Die Musikkapelle Birgitz wird zu einem späteren Zeitpunkt eine öffentliche, ehrenvolle Verabschiedungsfeier organisieren.

Als Bürgermeister der Gemeinde Birgitz ziehe ich ein letztes Mal meinen Hut und darf im Namen der Gemeinde

Pfiat di, lebe wohl und danke Friedl sagen.

Birgitz, im April 2020

Bgm. Ing. Markus Haid



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger von Birgitz!

Ab 4. Mai wird der Recyclinghof Birgitz wieder zur Entsorgung für alle Berechtigten geöffnet werden.

Um Staubildung und unangemessene Menschenanhäufungen zu vermeiden, werden in einem ersten Schritt die Öffnungszeiten, wie folgt ausgedehnt:

Mo., 4.5.20 von 13.00h – 16.00h

Di., 5.5.20 von 13.00h – 16.00h

Mi., 6.5.20 von 13.00h – 16.00h

Do., 7.5.20 von 13.00h – 16.00h

Ab Samstag, 9.5.2020 ist der Recyclinghof dann wieder wie gewohnt geöffnet!

Folgende Sicherheitsmaßnahmen sind jedoch zwingend einzuhalten:

- Tragen einer selbst mitgebrachten Schutzmaske ist Pflicht
- Abstandbestimmungen einhalten, persönlichen Kontakt vermeiden
- Nicht mehr als 8 Menschen gleichzeitig am Hof (bei Wartezeiten im Auto verweilen!)
- Nach der Entsorgung, den Recycling Hof rasch wieder verlassen
- Den Anweisungen des Personals vor Ort, ist unbedingt Folge zu leisten.

Damit ist auch ab 1.5.20, wieder der normale Abfallkalender in Kraft, d.h. BIO- und Restmüll mittels Haussammlung laut Abfallsammelkalender, alle anderen Fraktionen können in den RC Hof eingebracht werden.

Die Sammelstelle am Friedhofparkplatz ist somit mit 4.5. aufgelassen.



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die Corona Pandemie bedroht nicht nur unsere Gesundheit, die daraus resultierenden Maßnahmen bringen auch viele wirtschaftlich und finanziell in Bedrängnis. Es gibt eine Vielzahl von Hilfspaketen und Maßnahmen, sowohl seitens der Regierung, als auch von privaten Organisationen.

Mir als Bürgermeister ist wichtig, dass niemand vergessen wird und jeder Bürger/Bürgerin, eventuell notwendige Unterstützung erfährt.

Sollte jemand betroffen sein, oder Sie kennen Personen die Hilfe benötigen, nehmen Sie bitte Kontakt mit unserem Gemeindeamt auf. Ich versichere Ihnen absolute Diskretion und bestmögliche Hilfe in diesen harten Zeiten, seitens Ihrer Gemeinde.

Niemand muss alleine bleiben, wir schaffen das gemeinsam und halten als Dorf zusammen.

Herzlichst Euer Bürgermeister

A handwritten signature in black ink, which appears to read 'Markus Haid'. The signature is written in a cursive, flowing style.

Ing. Markus Haid